

Jornada de autocuidado y dispersión dirigida a las funcionarias de los jardines infantiles

En días pasados fue realizada la segunda jornada de autocuidado y dispersión dirigida a las funcionarias de los jardines infantiles VTF de la comuna. Se conoció, que uno de los objetivos es promover espacios de esparcimiento, recreación y bienestar.

Se debe destacar que esta actividad fue posible gracias al apoyo del concejal Martín Salazar quien en calidad de kinesiólogo participó, además de: Emprende, Supermercados Romanini, Hogar Casa Padre Demetrio, Cruz Roja y Jeperos Melipilla (Sergio Castañeda).

Las emprendedoras Julia Mardones, Verónica Atenas y Elena Román, también fueron clave en esta jornada; ellas, ofrecieron masajes a las funcionarias que participaron en esta actividad que contó también con una representación de la comisión Mixta Salud-Educación (COMSE) del CESFAM Boris Soler.

